

Sección Página 11.01.2010 **Primera** 16

**ANUNCIOS EN VERACRUZ Y CHIAPAS** 

# istan los horarios penden clases

# Reportan muerte por hipotermia de líder municipal del PRI en Hidalgo

### **DE LA REDACCIÓN**

nacional@nuevoexcelsior.com.mx

Mientras en Veracruz las autoridades decidieron recorrer el horario de entrada a las escuelas en 40 municipios, en cinco regiones de Hidalgo serán suspendidas las clases a causa de los efectos del frente frío 22.

Además, en Hidalgo se reportó la muerte por hipotermia del presidente del PRI en el municipio de Tlanchinol, Carlos Guzmán Hernández.

En Veracruz, la secretaria de Protección Civil estatal, Silvia Domínguez López, dijo que derivado del paso del frente frío número 22 se mantiene una alerta preventiva, v como una acción preventiva se recorrerá el horario de clases en el turno matutino hoy, mañana y el miércoles.

Añadió que se han mantenido los apoyos a la población vulnerable ante el descenso de la temperatura, que ha llegado a menos dos grados centígrados, principalmente en los municipios serranos, en la zona del Cofre de Perote y del Pico de Orizaba.

En Chiapas, el director del Instituto de Protección Civil para el Manejo Integral de

Riesgos de Desastres, Luis Manuel García Moreno, y el secretario de Educación, Javier Álvarez, anunciaron la suspensión de clases para municipios de las regiones Centro, Norte, Altos, Sierra y Fronteriza.

El sistema estatal de Protección Civil recomendó no abrir los planteles en los niveles básicos de hoy al miércoles.

Las escuelas de niveles básicos de las regiones del Istmo-Costa, La Selva, Frailesca y el Soconusco conti-

nuarán con sus actividades normales al contar con mejores con-murió o no por hipotermia. diciones climáticas, agregaron.

## Deceso en Hidalgo

La Dirección de Seguridad Pública Municipal de Tlanchinol informó de la muerte del dirigente del PRI en esa demarcación, quien se encontraba desaparecido desde el pasado viernes, cuando acudió a Zacualtipán a recoger juguetes para niños de la región.

Carlos Guzmán Hernández fue hallado muerto luego de sufrir un accidente vial, luego del cual, se presume, salió de su auto para resguardarse del frío abajo de un árbol, en el que murió por hipotermia, detallaron.

El cadáver estaba en el fondo de un barranco de 150 metros, sobre la carretera México-Tampico. La Procuraduría estatal confirmará si

-Con información de Notimex Y GASPAR ROMERO, CORRESPONSAL





Página 1 de 2 \$ 31296.51 Tam: 512 cm2



Fecha Sección Página 11.01.2010 Primera 16

# **RECORRIDO HELADO**

### A MENOS OCHO

ZACATECAS.— La Comisión Nacional del Agua informó que por la presencia del frente frío 22 se registraron menos ocho grados centígrados en la comunidad de Llano Blanco, municipio de Pánuco. En otras tres zonas se registraron menos seis grados.

### DÍA DE RÉCORDS

QUERÉTARO.— Las autoridades de San Juan del Río emitieron una alerta debido a que en las comunidades de Rosa de Castilla, Puerta Alegrías, Estancia de San Lucía y Vaquerías el termómetro marcó cero grados. Según la Dirección de Gestión de Emergencias, ayer fue el día más frío en lo que va de la temporada invernal.

### **NI TAN CALUROSO**

CHILPANCINGO.— El frente frío 22 ha provocado en Guerre-

ro temperaturas de hasta 3.4 grados en el municipio de Tecoanapa, considerado sitio caluroso, sin saldo de daños, ni pérdidas humanas, informó Protección Civil del estado.

### SIN SOL A LA VISTA

MONTERREY.— Las bajas temperaturas continuarán al menos hasta este miércoles próximo, con temperaturas mínimas de cuatro a cero grados, por lo que autoridades de Nuevo León exhortaron a la población a mantener las medidas preventivas.

### **REPARTO DE COBIJAS**

MÉRIDA.— El gobierno estatal entregó 47 mil chamarras y cobertores a habitantes de comunidades marginadas del sur de Yucatán, donde se registran las más bajas temperaturas.

-Con información de Notimex y Rosa Álvarez





Fotos: Ángeles Velasco y Notimex

Las bajas temperaturas por el frente frío 22 seguirán en 20 estados del centro y oriente al menos hasta mañana, según el Meteorológico Nacional. Ayer, ocho mil 500 personas acudieron a las faldas del Popocatépetl e Iztaccíhuatl a ver la nive, en tanto en las costas las condiciones climáticas no mejoran.

Página 2 de 2